

この度は、女性首長によるびじょんネットワーク会議のご開催誠に
おめでとうございます。

また、医療の最前線で新型コロナウイルス感染症に向き合ってお
られる医師や看護師の皆様をはじめ、医療従事者の皆様に、心から
御礼申し上げます。

本市も全国の自治体と同様にコロナ禍の影響を多方面から受けて
おります。こうした中、私は女性であり、また看護師経験を持つ首
長として、立場の弱い人に寄り添った施策を充実させるべく日々奮
闘しているところです。

さて、ここで、周南市のご紹介をさせていただきます。周南市は、
本州の西の端、山口県の東南部に位置し、北に中国山地、南に瀬戸
内海を臨み、臨海部には大規模なコンビナートが広がっています。
気候は温暖で、人情に厚く、とても暮らしやすいまちです。

「ここから、こころつながる。周南市」

これは、市のキャッチコピーです。

「ここ」には、「場所、時、モノ」など様々な意味が含まれており、
「こころつながる。」には、思いやりやぬくもり、愛情など、人とつ
ながることの温かさや大切さの意味が込められています。人に会え
ない、会わないコロナ禍にあっても、様々な形で新たなこころの繋
がりを生み出していけると思っております。

また、この度、びじょネットオンラインマルシェでは、周南の山
奥で大切に育てた国産豚肉の特産品（鹿野ファーム）を出品してお
ります。マルシェを通じて、ぜひ周南市のことを知っていただけ
ると幸いです。

結びに、びじょんネットワーク会議のますますのご発展と本日も
参加の皆様のご健勝、ご多幸を心からお祈り申し上げます。

令和3年9月吉日

周南市長 藤井 律子

